

PRESENTACIÓN DE PROYECTO

Desde Noesis presentamos un dispositivo, el reloj **MedWatch**, que permitirá a los usuarios y a sus familias mantenerse informados de su salud en tiempo real a través de la app vinculada al dispositivo. MedWatch informará en tiempo real sobre las constantes vitales de quien lo lleva, mediante la medición de las pulsaciones, presión arterial o electrocardiogramas, gracias a una serie de sensores instalados en él.



Aunque proporciona un seguimiento de varios parámetros médicos, útiles para la población en general, el objetivo que perseguimos principalmente es dar tranquilidad a las familias de los usuarios de edad avanzada, especialmente de quienes viven solos y que presentan patologías de riesgo, gracias a la capacidad de MedWatch para, además, detectar y comunicar automáticamente caídas, proporcionar la geolocalización del usuario en caso de extraviarse, o activar manualmente una alarma de socorro.